

Die Farbe Rot in Szene gesetzt

In ihrer Ausstellung am Spital Lachen zeigt Marie-Eve Hofmann-Marsy aus Wangen Serien von Themen-Fotografien. Mit «Rot reist» setzte sie eine aussergewöhnliche und witzige Idee um, die ihren Ursprung in einer nicht mehr benötigten Schneiderpuppe hatte. Auch die «Fenster zur Welt» lassen Verbindungen zwischen alt und aktuell zu, und ebenso der zeitlose Ausdruck in «Sprache der Wolken». Für ein halbes Jahr sind die Geschichten erzählenden Fotografien mit Landschaften und Jahreszeiten ausgestellt und zu den üblichen Spital-Öffnungszeiten zu besichtigen. (*am*)

Bericht Seite 11